

Desgleichen unterstützen wir Sie im Umgang mit Angeboten oder Ihrer eigenen Arbeit im sozialen Bereich. Wir analysieren das Potenzial und geben Tipps, wie Kräfte und Mittel effektiver eingesetzt werden können. Wir sind Ihr Partner, wir moderieren, fördern und vermitteln.

Die Experten sind Sie, wir helfen Ihnen.

Wenn Sie Fragen zur Gemeindesozialarbeit der Caritas haben oder Informationen über bestehende Projekte benötigen, dann rufen Sie uns einfach an: Tel. 0 21 51 / 63 95 24 (Frau Ursula Wagner).

Wir möchten Sie gerne kennen lernen und beraten auch vor Ort persönlich.

Rufen Sie uns an, wenn Sie Rat und Unterstützung für Projekte in Ihrer Gemeinde benötigen.



Ihre Caritas auf einen Blick.

Die Caritas bietet Ihnen viele verschiedene Hilfen und Service-Leistungen im Bereich Pflege, Sozialdienste und Beratung an.

Die Mitarbeiter an unserem Service-Telefon vermitteln Ihnen gern den richtigen Ansprechpartner. Dieser Service ist von Montag bis Donnerstag, 8 – 17 Uhr und Freitag, 8 – 15 Uhr erreichbar unter:

0 21 51 / 63 95 0

Weitere Caritas-Dienste:

- Freiwilligenzentrum Krefeld
- Migrationsdienste / Interkulturelle Sozialarbeit
- Beschäftigungsinitiative für Arbeitslose
- Frauengesundheit / Kurberatung
- Beratungsstelle für Alkohol- und Drogenfragen
- Seniorenclub Em Cavenn
- Seniorenresidenz Porthof

Caritas Gemeindesozialarbeit
Hansa-Haus
Am Hauptbahnhof 2
47798 Krefeld

E-Mail: wagner@caritas-krefeld.de
Telefon: 0 21 51 / 63 95 24
Fax: 0 21 51 / 63 95 50

www.caritas-krefeld.de



Caritasverband
für die Region Krefeld e.V.
Not sehen und handeln
C a r i t a s

Caritas Gemeindesozialarbeit Krefeld



Stand Oktober 2006

Leben zusammen gestalten –
Ziele gemeinsam erreichen.

Caritasverband
für die Region Krefeld e.V.



Mehr Miteinander wagen. Die Gemeindefozialarbeit der Caritas.

Zusammen Leben gestalten für alle, Nachbarn wie Freunde, Familie oder Gäste in einem friedlichen und engagierten Miteinander, das ist das Motto unserer Gemeindefozialarbeit. Überall, in jeder Gemeinde, in jedem Stadtteil, auch in jeder Straße finden sich Menschen mit eigenen Ideen, mit Träumen und Hoffnungen. Und jeder kann etwas; jeder hat seine Stärken und Schwächen. Die Caritas unterstützt sie dabei, ihre Vorstellungen und ihre Ziele zu verwirklichen, das Leben zu gestalten.



Unsere Partner sind Sie, Einzelpersonen, Junge und Alte, Gruppen, Vereine oder Initiativen, die in ihrer Umgebung kulturelle, soziale oder auch wirtschaftlich bedingte Probleme wahrnehmen, vielleicht davon betroffen sind, und die daran etwas ändern wollen.

- Hilfe für jeden, der sich sozial engagieren möchte, ob Einzelperson, Gruppe oder Verein.
- Projektentwicklung, Unterstützung im Umgang mit Behörden und sozialen Einrichtungen.

Gemeinsam mit Ihnen suchen wir nach guten Lösungen, wie Konflikte beseitigt oder verhindert werden können.



Gute Planung ist wichtig.

Ehrenamtlich tätige Bürger begleiten wir mit Rat und Tat bei ihrer Arbeit. Gemeinsam aktivieren wir Ressourcen. Orientiert an den Bedürfnissen und Notwendigkeiten fördern und koordinieren wir auf Wunsch die Zusammenarbeit mit anderen sozialen Diensten und Organisationen.

Mit Eigeninitiative Probleme überwinden

Das lehrt uns die Erfahrung: Viele Missstände lassen sich nur durch Eigeninitiative verändern. Wir möchten Sie dabei unterstützen, wenn Sie selbst aktiv werden wollen oder sich mit einer Gruppe engagieren möchten.

Gemeinsame Projekte zu realisieren,
bringt Spaß für die Kleinen ...



Die Gemeindefozialarbeit der Caritas wendet sich gegen Mutlosigkeit und Resignation. Sprechen Sie uns an, wenn Sie in ihrem Umfeld oder bei Nachbarn oder Freunden Probleme erkennen. Wir beraten Sie, wie Sie mit einer schwierigen Situation umgehen und Probleme meistern können.

Gemeinsam erschließen wir neue Wege, die zu mehr Lebensqualität führen können.

- Ermutigung zum selbstständigen aktiven Handeln.
- Kostenlose Beratung und Begleitung.
- Hilfe bei der Organisation und praktischen Umsetzung von sozialen Projekten.

... und die Großen. Wir helfen Ihnen,
Ihre Ideen zu verwirklichen.

